

ELSTER

20 Millionen Steuererklärungen

[18.04.2016] Im vergangenen Jahr sind erstmals 20 Millionen Einkommenssteuererklärungen via ELSTER online eingereicht worden.

Einen neuen Rekord bei der elektronisch abgegebenen Einkommenssteuererklärung (ELSTER) meldet der Digitalverband Bitkom. Demnach wurden im Jahr 2015 20 Millionen Steuererklärungen online eingereicht. Gegenüber dem Vorjahr entspreche das einem Anstieg um 3,9 Millionen oder fast einem Viertel. „Die elektronische Steuererklärung setzt sich immer mehr durch“, kommentiert Bitkom-Hauptgeschäftsführer Bernhard Rohleder. „Innerhalb von vier Jahren hat sich die Anzahl der online eingereichten Einkommenssteuererklärungen noch einmal mehr als verdoppelt. Wer das Verfahren einmal genutzt hat weiß: Es ist bequemer und weniger fehleranfällig als das Ausfüllen von Papierformularen.“

(ve)

Stichwörter: Finanzwesen, ELSTER, Bitkom